

“CREATIVIDAD ALUCINANTE”

La alegría de la creación, del descubrimiento, del sentir la seguridad de nuevas posibilidades, produce en tu alma un estado de exaltación muy semejante a la alucinación, a la creencia de que estás escribiendo los renglones de tu vida con unas letras cuya forma es totalmente inédita, única, irrepetible ¿El inconveniente?: tal vez los demás no puedan entender lo que quieres transmitir porque en tu mente se mezclan las ideas y las emociones con tu esfuerzo creador hasta un punto en el que tu euforia se manifiesta, simplemente, como una mueca espeluznante.

